

1973



### **FORÊT D'IGUAÇU** (Brésil-Argentine-Paraguay)

Célèbre pour ses chutes d'eau majestueuses, la région d'Iguaçu, à la frontière du Brésil, du Paraguay et de l'Argentine, a connu un profond remaniement avec notamment la construction du barrage d'Itaipu, achevé en 1982. Les terres agricoles se sont fortement développées au détriment de la forêt tropicale, surtout au Brésil et au Paraguay. Côté argentin, en revanche, l'avancée est moindre, fruit d'une politique de développement différente.

2003



### **FOREST OF IGUAZU** (Brazil-Argentina-Paraguay)

Famous for its majestic falls, the landscape of the Iguazu region on the borders of Brazil, Paraguay and Argentina, has undergone a drastic transformation following completion of the Itaipu Dam in 1982. Agriculture has spread rapidly at the cost of the tropical forest, especially in Brazil and Paraguay. On the Argentine side, however, the advance of agriculture is less marked because of a different development policy.